

美濃山一ノ谷
住宅開発

地域への説明会もないまま
隣接地に土砂を搬入

住民の安全確保は？ 工事搬入路は通学路



5月13日号の市議団ニュースで、「美濃山一ノ谷に新たな開発計画。近隣、雨水被害など安全対策は？」との記事を掲載しました。これについて市民の方から「開発の説明がなく不安」との声が寄せられましたので、新たな情報をお伝えします。

山手幹線の御幸南（若宮八幡宮前）のバス停付近の交差点の南側で110戸の住宅開発が予定されており、当該地は5メートル余りの盛土が予定されています。搬入する土砂は、山手幹線北側に積みまれています。（写真上）

住民への説明をきちんと

現在、土砂の搬入や工事車両の入り口に当たる箇所は、交差点の歩道部分の切り下げ工事が始まっています（写真下）。この歩道は通学路になっており、工事車両が頻繁に出入りすると、通学や市民生活にも影響が出ます。

この地域は、新名神高速道路の開発にともなう増水の懸念もあります。開発に当たっては、住民へのいけない説明と安全対策が不可欠です。

八幡市6月議会 日本共産党4人全員が質問

8日から開会

八幡市の6月議会が8日から28日まで開かれます。日本共産党市議団は4人全員が一般質問をします。午前10時から始まり、1日4人が質問。簡単な手続で傍聴できます。インターネットでも視聴できます。（市ホームページから八幡市議会にアクセスしてください）

日本共産党の質問日程

（○内数字はその日の順番）

◎ 亀田優子議員 12日 ①

就学前施設の再編整備／国民健康保険／学校教育について

◎ 山本邦夫議員 14日 ②

原発ゼロ／防災計画／男山のまちづくり／介護保険について

◎ 中村正公議員 18日 ①

公民館／子育て支援（子どもの医療費無料化。学童保育）について

◎ 巖 博議員 18日 ②

中小業者支援／八幡山田地域の盛土／生活困窮者支援について